

EMBALLAGE: Les salariés de Commaplast veulent reprendre la société

L'entreprise [COMPAGNIE MARSSACOISE DES PLASTIQUES - COMMAPLAST SAS](#) (siège social à Marssac-sur-Tarn/ Tarn, 56 salariés), spécialisée dans la fabrication d'emballages plastiques, est en situation de liquidation judiciaire depuis le 16 décembre dernier. Désormais au chômage, une partie des salariés cherche à reprendre l'activité du site et ont notamment contacté l'unité régionale des SCOPS de Midi Pyrénées, qui soutient leur démarche. Deux industriels ont manifesté leur intérêt pour le projet.